

quelques-unes des nations combattantes. La Douma russe s'est réunie le 1er août. Dans son discours d'ouverture, le président de l'assemblée, M. Rodzianko, a affirmé que, plus la guerre était terrible, plus la Russie restait ferme et inébranlable dans sa détermination de la soutenir jusqu'à la victoire. Parlant de l'armée, il s'est écrié : " Il nous incombe de travailler nuit et jour pour lui fournir tout ce qu'il lui faut pour vaincre. Elle nous a montré par son noble exemple comment nous devons accomplir notre devoir envers la patrie. " Tous les discours ont été dans cette note. Au jour anniversaire de la déclaration des hostilités, le premier ministre Goremykine a adressé le message suivant au service international de nouvelles : " Je crois fermement que les efforts unis des intrépides alliés, qui luttent contre les insolents violateurs de la paix, conduiront la guerre à une fin victorieuse pour les Alliés. "

Dans le parlement britannique, le 29 juillet, la session a été ajournée au 14 septembre. En présentant la proposition d'ajournement, M. Asquith a prononcé un discours, dans lequel il a rendu hommage à la valeur russe. " Nous serions ingrats, a-t-il dit, si nous ne savions pas reconnaître en ce moment les efforts intrépides faits par nos alliés les Russes pour résister au flot envahisseur et pour maintenir non violée l'intégrité de leurs possessions. Je ne crois pas que dans toute l'histoire militaire il y ait eu un plus magnifique exemple de discipline, d'endurance, d'initiative individuelle et collective, que l'exemple donné par l'armée russe durant les sept dernières semaines. " Le premier ministre a exprimé son absolue confiance dans le succès des opérations aux Dardanelles. Il a proclamé que la flotte anglaise défie l'invasion et que, grâce à elle, la Grande-Bretagne jouit d'une absolue sécurité. " Son ubiquité vigilante et son activité sans éclat mais toute-puissante, a-t-il déclaré, nous assurent la liberté des mers. Car, après tout, la